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                       令和４年１２月  第１９１号  
あんしょう  にこにこつうしん  

回覧 

中学生が地域で 

できることを考えよう 

 １０月１１日（火）に、安祥福祉センターにおいて、安祥中学校の生徒

を対象とした「中学生認知症サポーター養成講座」を開催しました。当日

は、「チームオレンジあんじょう（※）」の協力のもと、認知症高齢者対応

シミュレーションや、「もし、自分の身近な人が認知症になったら」という

テーマでワークショップを行い、中学生にできることを大人と一緒に考え

てもらいました。  

 この講座は今回が初めての試みでした。今後は、チームオレンジあんじ

ょうの協力を得ながら、内容を見直しながら、安城市内にこの取り組みを

展開することで、認知症への気づきの目を増やし、認知症の人が安心して

暮らせる地域になるようにと考えています。  

（※）認知症の人や家族を支えるための認知症サポーターのチーム。  

一緒に話をするだけでも、

おじいちゃんとおばあちゃ

んのためになると知ったの

で、これから積極的に会い

に行こうと思いました  

中学生にとって身近な動画配信

アプリを使えば、高齢者もレク

リエーションとして楽しみなが

ら認知症予防ができますね  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １２月１日（木）に、民生委員・児童委員及び主任児童委員の一斉改選

が行われました。安祥地区では、今回の改選で民生委員・児童委員３名と

主任児童委員１名が退任されました。  

 そこで、これまで地域を見守ってくださっていた４名に、インタビュー

を行いました。  

（杉浦俊英さん）  

民生委員活動をしていて、いろいろな方との出会いがあり

ました。みなさんとお話をしていると「実にいろいろな人生

があるのだな」と思いました。 

民生委員活動をしていて、心に残っていることや思い出はありますか？  

民生委員活動のやりがいを教えてください。  

民生委員をされている中で見えた地域の良さを教えてください。  

退任後はどう過ごされますか？  

（市川直治さん）  

高齢者宅を訪問したときに、笑顔で「いつもありがとう。元

気ですよ」とあいさつしてくださるときが、民生委員活動の

大切さとやりがいを感じられるときでした。 

（稲垣豊美さん）  

同じ地域に住んでいる人たち同士で、見守りしあっているこ

とです。また、高齢者の健康寿命を延ばすため、たくさんの

方が尽力されていることです。 

（天野米香さん）  

看護師を続けながら、公園などで子どもがワイワイ楽しめ

るようなイベントや、大人を対象に地域と病院の架け橋と

なるような「何でも相談室」を思案中です。興味のある方

はぜひご協力お願いします。 



 

  



 


